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Pour former le pluriel d’un adjectif, on part généralement de l’adjectif au 
singulier et on ajoute un « s » à la fin.  
 

Comment former le pluriel d’un adjectif ? 

 ? 

Orthographe 

 

Exemples : 

 Une bonne amie         de bonnes amies. 

 Le meilleur élève         les meilleurs élèves. 
 

Mais :  
 

 Un prix bas          des prix bas. 

 Un beau manteau         des beaux manteaux. 

 Un mariage royal          des mariages royaux 
 

 
 

 
 
 

Existe-t-il des exceptions ? 

 ? Il y a de nombreuses exceptions : 
 Certains ne changent pas, qu’ils soient au singulier ou au pluriel. 
 D’autres, prendront un « -x » au pluriel. 
 D’autres encore, changeront totalement leur terminaison au pluriel. 
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